

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca.

Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes, desde las once y media de la noche.

12 de la noche y 22 minutos, ahora menos en Canarias. Partidazo, cadena Cope en directo, con todos ustedes y con Jose Valarañaga, Santi Cañizález, Mónica Marchante, Roberto Palomar, Gonzalo Miró, Luis García, Miguel Rico. Está arauzco los mensajes, está Angelito García, que gran equipo de profesionales esta noche aquí en el Partidazo. Mañana tenemos la asamblea, es a las 12, la asamblea de la Federación. Sí, lo que pasa es que primero hay una reunión muy importante, que es cuando Rubiales se reúne con todos los vicepresidentes de las territoriales, menos el de la vasca que no viene, y eran los que iban a invitarle a dimitir si hoy ya no hubiese tomado la decisión. ¿Quién no viene mañana a la reunión? El único que no viene es el presidente... No, digo del resto. Bueno, todos. O sea, no viene nadie. Los clubes profesionales han dicho que no iban y primera ni segunda división, los jugadores han dicho que no iban y a los que iban a ir les han dicho que no vayan. Y a mí me parece muy... Y los árbitros...

Eso te ha dicho, me parece muy... Llamativo lo de los árbitros. Los árbitros hasta las 12 de la mañana de hoy no solo habían suspendido el seminario digital, sino que les invitaban a los asambleístas y a los que no eran asambleístas ir a ya hacer fuerza. Y en ese momento ha habido un

cambio y han dicho, quedados en casa y voy a hacer una frase que es casi textual, porque la textual no

quiero utilizarla, guardad fuerzas para apoyar al siguiente. Eso es lo que le han dicho a los árbitros Yo es que es algo que no entiendo y quiero que me lo aclaren, porque es como imagínense ustedes que

hubiera una moción de censura y que en el Congreso de los Diputados estuviera vacío, que no fueran los diputados a la moción de censura. Digo yo que si formas parte de una asamblea en un momento tan importante y estás tan en contra, me parece más valiente coger ir, levantar la cartulina, dar la cara y votar en contra. Miguel Ángel Ramírez es el presidente de la Unión Deportiva de las Palmas. Hola presidente, muy buenas. ¿Qué tal? Buenas noches. ¿Usted es asambleísta? Sí. ¿Y no va a ir? No. Y me acaba de escuchar lo que he dicho. La postura no sería más valiente decir pues yo voy y le digo a Rubiales que lo que ha hecho es una vergüenza y que quiero que se vaya.

¿Quedarse en casa? Bueno, yo creo que ha pasado ya muchos días después de lo que sucedió y yo creo que poco es lo que hay que hablar. Yo creo que representar al fútbol español impone un decoro que Luis ha demostrado que les conoce. Él es el que tiene que tomar la decisión. No se puede ir a una asamblea para escuchar nada que no tiene ninguna justificación. Yo creo que no basta con una disculpa. No basta con pedir perdón. Lo único que aquí ya puede seguir adelante es una dimisión del presidente. Sí, pero esto está muy bien. Ramírez, pero lo suyo es ir y si hay una explicación que no convence o hay unos que decírselo, ¿no? No, no, no, no. Es que no hay explicación. Bueno, vamos a ver, la federación no es su empresa. La mantenemos entre todos, especialmente el fútbol profesional, como todos ustedes saben. Por lo tanto, desde que llegó a la federación, él ha protagonizado un escándalo tras otro, por lo que sea, porque cada uno es como él y él es como él. En este caso, el protagonismo era de la jugadora y él se empeñó en hacer creer que era un éxito suyo haciendo lo que hizo con las chicas, con las jugadoras, haciendo lo que hizo con todos los que con todo lo que sabemos, ¿no? Solo un dirigente inseguro y desubicado pretende

parecer un jugador más. La verdad que acudir, como ustedes vieron, enchando a una recesión, pues yo creo que no es lo más. Pero que todo, sí, que puedo estar de acuerdo, no. Sí, pero lo que no entiendo. Lo que mañana, si no hay que discutir mañana nada, es lo que tienen que amar. Entonces, ¿para qué está la Asamblea? Si, si, si, si en un momento tan trascendental, ¿no van, no entiendo para qué está la Asamblea? Vamos a ver, la celebración que él hizo fue una falta de respeto al mundo del deporte que además agravaba, lo agravó con la presencia de la reina pero eso está clarísimo. Pero ¿por qué no van a la Asamblea? Pero mi pregunta es ¿por qué no van? Porque él ya ha decidido dimitir, va a dimitir mañana, que es lo que tiene que hacer, como un señor irse porque él se ha equivocado y a veces, a veces en esta vida, una disculpa no es suficiente para limpiar un tema que agrava tanto lo sucedido. Por lo tanto, si él ya ha decidido dimitir, mañana qué vamos a ir ahí. No tenemos nada que escuchar, él tiene que quitarse de en medio, dar paso a otra persona. Miren, el fútbol profesional, la Liga de Fútbol Profesional, se gasta un dineral al año en invertir por todo el mundo para prestigiar nuestra competición. Y nuestro presidente, desgraciadamente, no ha estado a la altura de las circunstancias, somos campeones del mundo, campeonas del mundo y las chicas no están disfrutando de esto. Jenny, ¿me pueden decir ustedes, hermosos, qué está disfrutando con todo lo que se está montando alrededor? Ustedes saben que a nivel internacional somos noticias en todo el mundo, sobre todo en los países que consumen nuestro producto, el producto de la Liga de Fútbol Profesional.

¿Ustedes antes iba a las asambleas? Sí, claro.

Yo he sido miembro de la Junta Directiva con Villar y luego con Rubial.

¿Y decide dejar de ir solo hoy? No, no, no, no.

Hoy ya lleva tiempo. Yo hace unos años decidí de no seguir en la Junta

Directiva de la Federación Española de Fútbol porque no me convencía lo que estaba sucediendo, porque la Liga de Fútbol Profesional es el mayor patrocinador del fútbol amateur en España y solo recibimos unos, o sea, solo se nos, desde la federación, solo se nos daña la imagen de la Liga de Fútbol Profesional y solo saben ustedes, nosotros somos el patrocinador más importante que tiene la Liga de Fútbol Profesional, que le damos dinero a la, perdón, la Federación Española de Fútbol, que le damos dinero al fútbol amateur, que le damos dinero al Consejo Superior de Deportes para que repartan en el fútbol, perdón, en el deporte en general en nuestro país y nosotros solo recibimos desaire de la Federación Española de Fútbol. Yo no puedo ir a una Federación

Española de Fútbol a escuchar lo que se hable allí cuando se está en contra de la patronal, de la que yo soy miembro de la Liga de Fútbol Profesional.

¿Se tiene que ir rubiales o más gente? No, no, yo no entro en eso, yo creo que rubiales se equivocan, lleva un tiempo equivocándose, ha llegado este momento que no podemos aceptar más estos desaire y estas maneras que no se justifican como corresponde a un presidente de la Federación Española de Fútbol y por lo tanto, a partir de ahí, dentro de 8 meses,

las elecciones que se depuren de la actual y dentro de 8 meses, se decidirán quiénes son los aspirantes y se votará libremente a un futuro presidente, pero lo que está claro es que rubiales no pueden seguir ni un minuto más presidiendo y representando al fútbol español a nivel mundial. ¿Por qué no lo dijeron esto en lunes? Y ¿dónde lo vamos a decir el lunes? No sé, en cualquier sitio ¿no? No, nos vamos a ver, aquí existen una serie de cosas que sucedieron y los protagonistas son los que tienen que ir demostrando lo que tienen que hacer en cada momento. Uy, se ha cortado, vale, se acaba la batería de... parece del señor Ravírez. A mí me tiene que

explicar a alguien qué sentido tiene ser asamblea y está de una asamblea a la que no vas. Dice Ángel Torres que llevo años sin ir. Dice este señor... ¿Qué no entiendo? Que llevo años sin ir. Me tienen que explicar qué sentido tiene que estés en una asamblea a la que no vas. Es que debe tener una cierta obligatoriedad. Y más en un momento así. Es que yo no entiendo la huelga esta de decir no voy porque no... Porque total va a dimitir, dijo. Total va a dimitir pues no voy. Pero son así todos. Y si no dimite, bien pasa. Claro, claro. Esto está renovado a cada cuatro años, insisto. En esas elecciones que os he dicho las de verdad, sean en el primer trimestre o en el último trimestre de 2024, hay elecciones a la asamblea. Se tiene que renovar. Si usted no quiere ir, no se presente. ¿Qué no lo entiendo? El sentido de presentarte una asamblea a la que no tienes ninguna intención de ir. Pues yo tengo dudas de que haya ruas de prensa. Efectivamente, como decía Paco. Discurso va a ver y profón. Comparencia y está. Lo que sí creo es que hay una locura de prensa agrita. Por hablar de futuro, Juanma, no hablo, insisto, para este periodo sea más largo, más corto de interinidad entre comillas, que para eso parece claro que va a ser el señor Rocha con sus 68 años desde la Federación de Extremadura. Para futuro, suenan dos nombres, sobre todo. Uno desde dentro, que es el presidente de la Federación Andaluza, se llama Pablo Lozano. Tiene 44 años, se dice presidente de la Federación solo desde el año pasado. Tuvo trayectoria política desde muy joven, fue teniente alcalde del Ayuntamiento de Pozo Blanco y fue secretario general de las juventudes socialistas de Córdoba. Ha querido ya ahora ser presidente de esa Junta Gestora, parece que no lo va a conseguir. Y yo creo que él sí tiene intención, cosa que me cuentan que no tiene el señor Rocha, de presentarse a las elecciones de verdad, a las que van a decidir quién es el presidente del 24 al 28. Y luego siempre circula el nombre de Fernando Sanz. Sabéis que es un nombre de fútbol, que siempre ha querido estar ahí y que parece que va a ser otro de los candidatos. Insisto a las elecciones de verdad, a las que digan quién más es el presidente, es próximo Cinco Olímpico, 24 al 28. Vale, mañana lo contaremos, mañana atentos a todo lo que suceda en esta Asamblea de la... Yo tengo cierta curiosidad por saber si también va a dimitir de su vicepresidencia en UEFA, porque...